



Une soupe 100 % sorcière

1. Place les textes à côté de leur image.





C'est ainsi qu'elle atterrit dans le jardin de Mère-Grand.

Cette vieille femme ne cultivait que des carottes.

Kroquela en croqua une et fit une grimace :

- POUACH ! Un goût sucré,
une couleur gaie.

Mais comme il n'y avait que ça..... elle en vola quelques-unes et partit.

Enfin elle continua jusqu'à la maison du bûcheron. Dans son jardin, il ne restait que des poireaux.

- Enfin un légume de sorcière ! se réjouit Kroquela.

Mais comme il n'y avait que ça..... elle en vola quelques-uns et rentra.

- Ce sera une soupe poireaux, carottes, pommes de terre, dit la sorcière.

Ensuite, elle alla jusqu'à chez l'ogre .

Là, il n'y avait que des pommes de terre

dans le jardin.

- BERUK ! C'est rond, c'est doux.

Mais comme il n'y avait que ça..... elle en vola quelques-unes et partit.